

羅田廣氏からの祝辞

祝 辞

関西日中平和友好会のホームページ開設にあたり、熱烈にお祝いを申し上げます。関西地域における日中民間友好団体として、貴友好会は設立以来、中日友好活動の展開に大いに力を入れ、中日両国民の相互理解の促進や関西地域と中国との経済貿易、文化交流の推進のため、積極的な役割を果たしてきました。と同時に、歴代の会長並びに会員の皆様の努力により、貴友好会は飛躍的な発展を遂げ、関西地域における影響力は益々大きくなりました。これに対し、心よりお慶びを申し上げますと共に、衷心より崇高なる敬意を表します。経済グローバル化、情報化という新しい情勢の流れに対応するため開設されたこのホームページは、日中友好の新しいステージとして、または関西地域の各界の人々に日中友好をアピールする窓口として持つ影響力は大きいもので、貴友好会の今後の諸事業の展開にも大きな役割を果たすことができると確信しています。

今年は中日国交正常化 35 周年に当たる年であり、また中日文化スポーツ交流年でもあります。貴友好会がこの友好の機運をしっかりと捉え、今までの経験を生かして、交流内容を一層充実にし、着実な交流と協力の展開に力を入れ、中日友好のために大きな貢献をなさいますよう期待しています。

中国駐大阪総領事館は、貴会の皆様方とともに、中日両国の平和共存・世代友好・互惠協力・共同発展という素晴らしい目標を実現するため、引き続き努力して参りたいと存じます。関西日中平和友好会の益々のご発展を心よりお祈りします。

中国駐大阪総領事
羅田廣
2007 年 7 月 吉日